

10月のイベント・クラブの様子をお伝えします！

収穫祭

秋を少しでも感じていただきたくて、栗拾いを楽しみました。一番多く拾った方にはコーヒーおかわりをプレゼント。それもあってか、皆様真剣になっていましたね。「またやってね」と嬉しい言葉をいただきました。



秋祭り

スポーツ大会を開催しました。3つのチームに分けバッティング・フリスビー・ピストルの当てを競い合い、徐々にコツをつかんできたのか、白熱する戦いを見ることができました。終わるころには「まだやりたい」「今度はいつ？」と頼もしい言葉をいただきました。



ハロウィン(第一)

おやつから皆様仮装してハロウィンティータイムを楽しんでいただきました。「仮装したい方～」と声をかけると「私も！私も！」とノリノリで記念撮影。たくさん笑顔をいただきました。皆様と元気に Trick or Treat！！



ハロウィン(第二)

かぼちゃやオバケの飾り物を用意し、新聞紙で作った被り物に貼っていただきました。楽しく工作した後は記念撮影です。ハロウィン気分ポーズをとられる方も見え、楽しく過ごすことができました。



お茶会



10月のお誕生日会



三田新聞

令和5年
10月号